



Sitzung vom 28. Mai 2019

BESCHLUSS NR. 196 / V4.04.71

Anfrage 525/2018

Zukünftiger Standort Busbahnhof

Markus Ehrensperger und Christoph Keller
Beantwortung mit sofortiger Protokollabnahme

Ausgangslage

Am 18. Dezember 2018 reichten die Ratsmitglieder Markus Ehrensperger und Christoph Keller beim Präsidenten des Gemeinderates die Anfrage 525/2018 betreffend «Zukünftiger Standort Busbahnhof» ein. Die Anfrage wurde zur Beantwortung an die Abteilung Bau weitergeleitet.

Dem Stadtrat liegt die Beantwortung der Abteilung Bau vor.

Der Stadtrat beschliesst:

1. Die Beantwortung der Anfrage 525/2018 der Ratsmitglieder Markus Ehrensperger und Christoph Keller betreffend «Zukünftiger Standort Busbahnhof» wird genehmigt.
2. Mitteilung als Protokollauszug an
 - Gemeinderat (durch Übermittlung der Beantwortung)
 - Abteilungsvorsteher Bau, Stefan Feldmann
 - Abteilung Bau
 - Geschäftsfeld Stadtraum und Natur (im Doppel)

öffentlich